Se aprueba el proyecto para na nueva fábrica de gas en Alza

Seis millones de pesetas para mejoras en la red de distribución de agua a San Sebastián

Adjudicación de las obras para ordenación del tráfico en los accesos al Ensanche de Amara

Ayer, a las siete de la tarde, ce-bro sesión plenaria extraordinael Ayuntamiento de San Se-cián bajo la presidencia del al-le señor Elósegui y Lizariturry, con asistencia de todos los teniencon asistencia de todos los tenientes de alcalde y concejales que interan la Corporación, asistidos
or el secretario y por el interventor de fondos. En el orden del día
había treinta y seis dictamenes, poro quedaron sobre la mesa, postetormente, dos de ellos, uno referente a gratificaciones a determinado personal municipal y otro
obre instalación de alumbrado en
la partio de Iruresoro. el barrio de Iruresoro.

l barrio de Iruresoro.

Teida y aprobada el acta de la

sión anterior, se pasó al orden

del día con arreglo a lo siguiente.

A propuesta de la Alcaldia se

ratificó acuerdo de la Comisión

Permanente aprobándose las liqui
daciones de obras realizadas en el

Castillo de la Mota por importe de

112 943 pasetas. .113.943 pesetas.

Para ampliación de la Red Telefónica Urbana

Se aprueba un proyecto de suplemento de crédito por transferen-cias en el presupuesto extraordina-rio por importe de 463.598 pesetas, para obras en el monte Urguil. Y se aprueba también otro proyecto de suplemento de crédito por transferencias en el presupuesto extra-ordinario de 1962 por importe de 5.677.934 pesetas, para ampliación de la Red Telefónica Urbana Mu-

propuesta de la Comisión de Cultura se acuerdo nombrar vocal de la Junta de Patronato de la Or-questa del Conservatorio Municipal de Música a don Javier Urquia Zaldúa, por renuncia de don Ignacio María Barriola.

Encomienda de la Ciudad

Se concede la Encomienda de la Cludad a don Romualdo de Toledo y Robles, exdirector general de Friseñanza Primaria, en consideración a los méritos contraídos con la ciudad durante su mandato.

Plazas vacantes

propuesta de la Comisión de A propuesta de la Comisión de Gobierno se acuerda convocar concurso para proveer una plaza de archivero bibliotecarlo del Ayuntamiento, dotada con el sueldo base anual de 28.000 pesetas y 23.240 de retribución complementaria, aumentos graduales, etc. El cargo es incompatible con cualquier otro remunerado con fondos del Estado, provincia, municipio o entidad subvencionada con fondos del missubvencionada con fondos del mismo. Los aspirantes deberán perte-necer al Cuerpo de Archiveros Bibliotecarios del Estado o estar en posesión del título de Licenciado en Filosofía y Letras en cualquiera de sus secciones.

Se acuerda convocar concurso para la provisión de uma plaza de

atender la petición que formula la ción de un grupo escolar específi-Junta de Patronato del Museo de camente. Se acuerda también que San Telmo, en orden al apoyo mu- el volumen de edificalidad corres-nicipal para la instalación en el pondente a la zona objeto de cenicipal para la instalación en el pondente a la zona objeto de ce-claustro y basilica del museo y sión en razón de 1'5 metros cúbicos con carácter permanente de un espectáculo de "Luz y Sonido". Dicha aportación consistira en complementar, si resulta necesario, en cada uno de los años 1969, 1970 y 1971, el producto que la citada Junta de Patronato obtenga de la explotación de dicho espectáculo, hasta alcanzar la cantidad precisa para satisfacer totalmente las obligaciones que tenga pendientes de cancelación la misma en comienzo del primero de los años citados por la inversión hecha en la instalación efectuada.

Esta instalación, que pudiera es tar terminada para el proximo verano, está presupuestada en pesetas 2.600.000. El guión literario-musical está pensado sobre la revalorización de los valores arquitectonicos del museo, así como de las pinturas murales de Sert, y todo ello sobre motivos de la historia de la ciudad y personajes relevantes del País Vasco.

Se aprueba un proyecto adicional de obras para habilitación y acondicionamiento de la Sección Municipal de Urbanismo por importe de 731.722 pesetas.

Obras en las accesos del Ensanche de Amara

Se acuerda adjudicar por concierto directo la ejecución de obras de ordenación de trafico los accesos al Ensanche de en Amara desde las calles de Urbieta y Victor Pradera y pavimenta-ción de la zona afectaad y de la avenida de Sancho el Sabio en toda extensión. Estas obras están presu-puestadas en 9.360.862 pesetas. A propuesta del señor Larrañaga (sostenida anteriores veces) se acuerda que en estas obras se provean las canalizaciones para la posible instalación de semáforos, evitándose con ello posteriores trabajos y te-ner que levantar las calles nuevamente. Se acuerda también que estas previsiones se tomen también todas las obras que haga el en Ayuntamiento en la via publica.

La Corporación queda enterada de la resolución recalda por parte del Ministerio de la Vivienda sobre el proyecto de urbanización de la calle de Azcuene, en los términos municipales de San Sebastian y Pasajes.

acuerda refrendar contrato suscrito entre la Alcaldia y la se-nora viuda de Larrauri en relacion con la ocupación del Ayuntamiento de San Sebastian de unos terrenos del poligono 23 de Igara, para realizar unas obras que faciliten y memae de VISI

por metro cuadrado se sumará a la que le corresponde al resto de la mencionada finca, que queda siem-pre de propiedad de la Caja de Ahorros Provincial.

Proyecto para nueva fábrica

de gas en Alza

El Ayuntamiento acuerda apro-bar inicialmente el proyecto para par inicialmente el proyecto para construir una nueva Fábrica de Gas, en las proximidades del puerto de Pasajes (Polígono 34 del Plan General de Ordenación Urbana) y la exposición al público por el plazo de un mes del citado proyecto. posteriormente habrá de sel remitido a la Comisión Provincial de Urbanismo para su aprobación definitiva. En la Memoria del proyecto se explica que cuando se redactó el Plan General citado se concretó como polígono industrial el 33 (3) en el que se halla estable-cida la actual Fábrica de Gas. Añádese que recientemente se ha plan-teado un nuevo sistema de fabricación de gas como consecuencia de la sustitución de la hulla por nafta, como materia prima para la obtención de dicho producto. Se explica que esta nueva técnica motiva unos problemas de transporte de la materia prima a su centro de transformación, que en el caso concreto de San Sebastián, hace aconsejable la instalación de una nueva fábrica proyectada en las proximidades del proyectada en las proximidades del puerto de Pasajes. Por tales razones se situa el proyecto en el po-

ligono anteriormente citado. La superficie atectada por la nueva tábrica es de 43.750 metros cuara fabrica es de 43.750 metros cuadrados, en terrenos pertenecientes al caserio "Audariz", emplazado en el sector de Alza, desde donde existe gran facilidad para la instalación de un oleoducto desde el puerto de Pasajes hasta la nueva fábrica, desde la que será fácil llevar el gas a los centros de consumo de los poligonos industriales del área de Pasajes y del valle del Urumea.

Se acuerda ratificar la imposición de contribuciones especiales por las obras de ordenación del tráfico en los accesos al Ensanche de

Se acuerda aprobar una propuesta de concurso para las obras de pintura de bancos y barandillas de la cludad por importe de 342.186 pesetas.

Se aprueba la liquidación de distintas obras realizadas en las De-pendencias de la Sección Municipal de Urbanismo por importe de pesetas 271.588.

Se aprueba la liquidación de obras realizadas en la Escuela del Almirante Oquendo por importe de 159.933 pesetas.

suelve el expediente a favor de la Compañía Vascongada de Seguros y Reaseguros y de don Luis Dambo renea Albizu

Mejora del abastecimiento de agua

Se acuerda aprobar el proyecto de elevación de aguas sobre San tiago Mendi con un presupuesto de 6.020.492 pesetas, con cargo a los presupuestos extraordinarios para ampliación del Servicio de Aguas a la ciudad.

Aguas a la ciudad.

Se aprueba la resolución del concurso convocado para la adquisición de un camión con destino al Servicio de Limpieza, a doña Josefa Isasti Recarte por el precio de 248.957 posetas.

Se adjudica a la Empresa Fábrica Electrotécnica Chamartín, S. A el concurso para la instalación de alumbrado público en los jardines de Ondarreta, por importe de 239.969 posetas.

Se aprueba el proyecto de reforma e intensificación de alumbrado público en la sona de enlace de las calles Victor Pradera y Urbie ta con la avenida de Sancho el Sabio, con um presupuetao de 798.876 posetas.

